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VOS TENÉIS EL PODER, PORQUE ERES EL PODER, SALE EL PODER DE TI, HA SALIDO SIEMPRE Y
SIEMPRE HA ESTADO CONTIGO, SIEMPRE TÚ ERES EL PODER; PORQUE CON VUESTRO PODER, TÚ
PODER, HICISTE TODO LO QUE VES, TODO LO QUE SIENTES, TODO LO QUE ESCUCHAS, TODO LO

QUE HABLAS, HAS HECHO TODO, TÚ PODER.

[20111030] Benditos vosotros, amados míos, porque así en tu corazón te estás buscando, síganse
buscando en vuestro corazón y no descansen hasta poder encontrarse a sí mismos. Porque vuestra
tarea no está aquí afuera, sino que está dentro de vosotros mismos, porque es ahí los dominios, es
ahí los cambios, es ahí todo, revocar todas las cosas que ayer te sirvieron, hoy ya no, es necesario
cambiarlas, convertirlas en lo que vos queréis hoy. Amados míos, como veis vosotros, el pleito no
está afuera, no es viendo a tus hermanos, es sintiéndote a ti mismo, sintiéndote como el Creador
que has creado y que después de ser el Creador no lo creíste, ni lo crees, ¿No es ese tu enemigo,
pues, a quien tienes que cambiar, a la incredulidad, a los falsos deseos y a todo cuanto vosotros
sabéis? ¿No es ahí donde tenéis que ver todo en ti mismo? Durante toda mi vida que he estado con
vosotros, durante las diferentes encarnaciones que os he tenido en este mundo, he venido como el
guerrero, he venido a lidiar con vosotros, ya que me has hecho fuera de ti, que no sabes que Soy
una partícula tuya y esto lo olvidaste vosotros.
Pues hoy, Yo os te digo, solamente os les pido que te conviertas en esa paz tan profunda y
verdadera, en esa humildad divina. Sé humilde, mis bien amados, y entonces podrás vencer lo que
habéis formado vosotros, podéis cambiar aquello, como es la prepotencia, la ira, los celos y toda
actividad mala que en vosotros ha existido y existirá siempre, hasta que vosotros la puedas
desenraizar, la puedas reciclar, la puedas cambiar ahí en tu conciencia. Hermanos míos, como ven,
no está por fuera para que vosotros alcancéis otra vida de amor y paz y bienaventuranza. Lo único
que deseo para vosotros, es que te bañes en esta paz, en este amor tan profundo, en esta verdad
tuya, tú eres la verdad, eres todo. Lo único que tenéis que hacer, qué papel juegas en tu vida, qué,
papel habéis creado para vivir y qué podéis revocar desde el momento en que ya no queréis estar.
Solamente os te digo, piensa en ti, cree en ti, benditos míos, y comienza desde este momento a
transformar, porque es todo lo que tenéis que hacer, transformar, transformen lo que vosotros
deseas que es, solamente pregúntatelo en tu conciencia y dale cambios a las cosas. Porque es la
misma energía la que vosotros comandas y esta se transforma en lo que vosotros quieren, mis bien
amados. Todo lo que sabéis como pasado, todo esto vosotros eres el creador y todo lo que vos
quieres esto también es reciclado aquello para que sea paz, amor, vida, ternura y todo lo que
vosotros desees. Pero estáis aquí con un propósito divino que vosotros no se acuerdan, te creíste la
nada, sin razón, porque se engañaron que les mandó un Padre así como están. Y en verdad les digo,
no, fuiste creado a imagen y semejanza de vuestro Creador que está en tu corazón y de ahí vosotros
tomaste tu mando y empezaste a crear y lo que creaste fue esto que ves, que ven tus ojos, que oyen
tus oídos, que tocas y que todo lo que vosotros haces; esto fuiste tú mismo que así quisiste
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experimentar esa vida, ese mundo y lo viviste. Hoy que ya has razonado y vas razonando, poco a
poco, vas viendo como malo aquello, el pasado y para vos es malo.
Sigan su camino, cambiando, porque de eso se trata en tu vida, la estancia aquí en este mundo, en
esta tierra tan hermosa. Solo que vosotros le has puesto todo lo que ves, todo lo que oyen, todo lo
que sienten, todo lo que hablan, todo lo han puesto vosotros y decís está sucio este planeta, es el
planeta más bajo en consciencia, todo dices vosotros. Pero no dices que tú mismo fuiste el creador
de aquello, entonces tenéis el compromiso de cambiarlo otra vez, de hacerlo un reino hermoso
como vos queréis que sea. Pues, esto es lo que vosotros debes hacer, a más consciencia tengas,
mayor será tu esfuerzo, mayor será tu alegría por transformar tus cosas que hoy aparecen como
malas, pero ayer fueron muy buenas para ti. Así, así es como te vas desarrollando como SER, como
SER, como Creador y tus recuerdos están, pero solamente emplea tu recuerdo para saber que tú eres
el Creador, tú eres quien quisiste vivir, quien quisiste dar vida en ese lado, que pusiste todo y
aparece todo, porque eres el Gran Creador de la vida.
Entiéndanse, váyanse entendiéndose a sí mismo, váyanse aceptándose a sí mismo, váyanse
reconociendo que son el Creador de vuestro propio mundo. Ya que vosotros no sabéis combinar,
no sabéis estar afines, porque lo habéis separado todo de ti y como te habéis separado sin
consciencia, pues todo esto parece extraño, parece no ser tuyo, parece que no es tuyo, eso es lo que
os parece, pero todo es tuyo. Es por eso que nada cambiará sin que vosotros así lo impulses a
cambiar, porque eso depende de vosotros, aquello está dependiendo de ti, tú eres su Creador, eres
el creador de la prepotencia, eres el creador de la desigualdad, eres el creador de la pobreza, de la
enfermedad. Vosotros son los Creadores y tienes que cambiar cada una de esas formas que
aparentemente viven afuera, pero están dentro de ti mismo.
Pues SOLO CONVIÉRTANSE EN LA FE, CONVIÉRTANSE EN LA FE Y DECRETEN CON FE, CON
SEGURIDAD. Pero ya no seáis, no sigas viviendo en las cosas, compréndete que eres el Creador y
estás jugando con tu creación, con vuestra energía. Hoy tienes que ser, que comprenderte como el
mayor en todas las cosas y entonces cuando vos hagan esto, todo estará cambiado en tu vida, en tu
mundo. Podrás ver otros mundos, quiero decirte, podrás ver otras consciencias, otros hermanos en
otras escalas y vos dirás ese es otro mundo. Pero aquel un día regresará al estado, habrá de
comprenderse que es el Creador y habrá de comprender dónde está viviendo, dónde quiere vivir y
entonces comenzará la transformación de su vida, de su mundo, tal y como vosotros tratan de
hacerlo. Pero esto está en tu corazón, esto eres tú, obsérvate, solo obsérvense.
Cuántas veces les he dicho, se ven juntos, se ven unidos, pero en vuestro corazón están separados,
no eres una religión, sino están separados, juntos religan, juntos transformen, entonces serán una
religión1. Pero salgan de sus conceptos, salgan de sus estados, y muchos de esos estados es donde
estás obedeciendo, es a la prepotencia, es al odio, es a la venganza, es al desamor. Como ves, todo
está contigo y la lucha no está afuera, sino está contigo, porque cada uno de vosotros tiene, sabe de
sí mismo, se conoce perfectamente, porque delante de este mundo vosotros usan diferentes
máscaras, que son diferentes estados, diferentes formas de ser. Y sueles mucho practicar la apariencia
y la usas y viven en ella y así se desarrollan y esto les hace la discordancia, el no estar en acuerdo.
Conózcanse, conózcanse bien, siéntanse que son los Creadores y que están en este cuerpo, hoy están
aquí en un cuerpo y que vosotros tenéis que transformar. ¿Qué esperan? No es mañana, ni fue ayer,
ayer viviste lo que vivisteis, el mañana no ha llegado, solamente hoy, hoy da el paso necesario para
transformar, para hacer lo que desees hacer hoy, solamente céntrate vosotros como SERES que sois y
vivan vuestro momento. Pero sálganse de todas vuestras formas, rompan esos caparazones donde
están, porque vosotros son la fuerza, son el poder y son los creadores de vuestras formas. ¿Quién de
vosotros me diría que no puede salir, que no puede dejar la prepotencia? Solamente ese es un
caparazón. Ejecuta, pues, la humildad y la humildad les hará otro caparazón de humildad y será
maravilloso y vosotros serán maravillosos.

1 Religión. Al decir el Maestro que seremos una religión, significa que estaremos re-ligados, unidos, fusionados
nuevamente con el Padre Dios, es decir, seremos UNO Y EL MISMO con nuestro Creador.
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Pues ya ven que todo está en ti, vosotros mismos eres la solución, vosotros mismos eres todo y
vosotros mismos decides dónde ir, qué hacer. Como en este momento decidiste estar en este
concentrado, en esta concentración, en esta casa están. Pero aun eso no es todo, porque una cosa es
que te veas en cuerpo aquí, que vos veas a los demás y los demás te vean a ti y se pueden engañar
diciendo: estamos. Pero obsérvense cada quien donde están sus pensamientos, donde está su
corazón, observen dónde está vuestro tesoro. Platica contigo mismo, si platicas contigo mismo de
toda esta verdad, platicas conmigo y estáis junto conmigo, si vosotros te desprecias y sigues
ejecutando lo que ya no sirve para ti, entonces estáis en aquella forma, compartiendo esa forma aún
todavía, viviéndola.
Por eso os les he dicho, este es tu momento, solamente sé humilde, esta es tu hora, solamente créelo,
créelo y entonces lo vivirás, créelo y lo vivirás y lo estarás saboreando como es el gran día. Sálganse
de todas las viejas formas, porque vosotros queréis ver una luz, algo nuevo estando en lo viejo, y
vosotros queréis lo nuevo estando en lo viejo y muchas veces lo nuevo, el nuevo quiere volver
entrar a lo viejo y tampoco se puede. Porque Yo mismo os dije, que no se puede poner un paño
nuevo en un paño viejo, o como vos queráis llamarlo, porque lo nuevo jalaría lo viejo y lo seguiría
rompiendo. En la vida espiritual es así, es imposible que lo nuevo, lo joven, lo grande pueda ser
pequeño.
Así obsérvense en su corazón, observen su interno, pero no se olviden que vosotros son los
Creadores de vuestro mundo, de todos los sucesos que así están pasando en tu vida vosotros eres el
creador. Cuando hablo de vuestro mundo, no me refiero a este mundo, a este planeta, me refiero a
tú y tu creación. Pues eres responsable estando aquí de todas las cosas que vosotros haces. Para
convivir conmigo, aún conviven, pero a vuestra manera; para ser auténticos, pues tenéis que
conocerte; para ser Maestro, pues tenéis que conocerte y saber jugar con los dos polos que vosotros
habéis hecho, amor y desamor, vosotros tenéis que, como Maestro, hacer un desarrollo para que las
dos te entiendan. Entonces, comiencen pues, eres el Creador, practiquen pues más, practiquen más,
porque esto es el poder, esto es el poder consciente de hacer consciente todas las cosas. Ya que en
vuestro tiempo pasado, vosotros te habéis extraviado y creíste que no eras la consciencia pura, que
de ti sale todo, y entonces los disturbios llegaron y están contigo. Por eso os les digo, comiencen,
comiencen a hacer con toda esta conciencia verdadera, hagan.
¿Qué os quieren de este tiempo? ¿De dónde queréis salir? ¿Qué quieres cambiar? Que cambiar es
matar, matar es cambiar. ¿Qué es lo que quieren cambiar de vuestras mentes? Pues vosotros tenéis
que saberlo, mis bien amados, porque cuando vuestra mente está indefinida no sabe dónde va, ni
qué hacer. Es necesario que vosotros definas a qué has venido, qué os les corresponde hacer para
que esto sea tan diferente como vos, como todo mundo, toda entidad anhela, quiere ver algo
nuevo, quiere ver este mundo diferente al que ha sido. Pues, para que tu mentecita se aclare y haga
las cosas conscientemente. Pero no os tenéis que perderte en vuestro tiempo, en todos los tiempos,
en los miles y miles de años que vosotros habéis vivido aquí, en este paraíso, en este mundo, en esta
tierra, has hecho diferentes papeles hasta hoy, hoy también estáis haciendo diferente papeles en
vuestras vidas y entonces solamente tenéis que estar despierto, atento, consciente. ¿Qué buscas?
¿Qué quieres? ¿Cómo quieres que sea? ¿En dónde quieres vivir? Cuando te digo en dónde quieres
vivir, no te hablo de otros lugares, de otros planetas, te hablo de tu propia consciencia.
Entonces edifícalo, VOS TENÉIS EL PODER, PORQUE ERES EL PODER, SALE EL PODER DE TI, HA
SALIDO SIEMPRE Y SIEMPRE HA ESTADO CONTIGO, SIEMPRE TÚ ERES EL PODER; PORQUE CON
VUESTRO PODER, TÚ PODER, HICISTE TODO LO QUE VES, TODO LO QUE SIENTES, TODO LO QUE
ESCUCHAS, TODO LO QUE HABLAS, HAS HECHO TODO, TÚ PODER. Pues ahora, tú poder tenéis el
deber, tenéis el amor profundo de crear una vida nueva para que vosotros viváis dentro de ella. ¿Ya
no quieres ver guerras? ¿Ya no quieres ver enfermedades? ¿Ya no quieres ver violaciones? ¿Ya no
quieres ver pobrezas? ¿Ya no quieres ver nada de lo que hoy a vosotros les atosiga en vuestra vida?
Pues entonces, eres el Creador y cambia todo. Hoy vosotros conoces la forma ideal, esa forma real,
esa comprensión has llegado hasta ella y ya sabéis que eres tú, solo tú, quien puedes, vas y tienes el
deber para cambiar las cosas en tu vida. Criaturas divinas, vosotros tienes el poder, porque eres el
poder, y no vas a comenzar a usarlo, os deseo que tengas la conciencia bien abierta y que sepas que
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toda la vida has tenido el poder, que tú eres el Creador y has creado todos los mundos que han
aparecido en tu vida, vos lo has creado. En toda vuestra vida, en toda vuestra estancia en este
mundo, habéis creado diferentes, pero muchas, miles formas y las has experimentado.
La palabra malo, surge cuando, después de que vosotros, ya no queréis estar en aquello; pero en su
momento no era malo, porque lo hiciste con amor. Robar no era malo, en su momento no era
malo; matar no era malo. Cuando vosotros te das cuenta de la vida que eres hermoso y que todos
son hermosos y que todos son vidas eternas, entonces desaparece lo malo, porque todo es vida
eterna. Pues hoy están vosotros puestos en la verdad, en esa verdad absoluta, divina, en esa verdad
universal y entonces vosotros queréis revocar todo, queréis cambiarlo todo, queréis vivirlo en otra
dimensión sublime. Pues entonces esta es tu oportunidad, este tu momento en que vosotros tienes
que aprovecharlo, esta lucidez precisa, divina y comenzar a crear lo que queréis, como siempre lo
has querido.
Esta es tu hora para que podáis cambiar, podáis reciclar lo que no queréis, no queréis odio, pues es
el momento de hacerlo amor y así sucesivamente observa en tu mente todo y verás que es tu
momento. Conózcanse, pues, pero mientras que cada quien esté en su concepto, esté en su
concepto, no los dejará ser afines con vosotros mismos, no reinará la igualdad dentro de vosotros,
porque cada quien ha creado un concepto de ser y entonces se han formado diferentes grupos. Es el
momento de amor, de que vuestro amor surja de lo más profundo de vuestra consciencia, del
corazón central, del espíritu de vosotros mismos, mis bien amados. Y así podrás vivir otra vida, otro
mundo dentro de este mundo donde estáis, pero será feliz, será maravilloso. ¿Ya ven que todo esto
está dentro de ti? ¿Ya ven que todo esto es lo que vosotros tenéis el compromiso contigo de
cambiarlo todo? ¿Y ya ves que no hay un Dios afuera? ¿Ya ves que eres tú mismo quien vas a realizar
todo esto? No hay quien te condene. ¿No Yo mismo os dije en aquellos tiempos, que no habría
jueces en tu vida, que solamente tú eres tu propio juez de tu vida? Pues hasta hoy prevalece esto,
solo tú te conoces a ti mismo, solo cada uno de vosotros se conoce a sí mismo; sabe lo que ha hecho
y lo que no ha hecho, sabe todo de sí mismo.
Entre vosotros podéis engañarte y podéis aparentar, como siempre habéis aparentado, lo que no
eres, pero a ti mismo jamás podrás engañarte. A ti mismo nunca podrás engañarte, nunca te has
engañado, nunca, nunca te engañarás, siempre es el momento, siempre sabes todo de ti. Al venir
conmigo, al entrar aquí conmigo, pues debes comprender que tus caparazones los tenéis que dejar
afuera si no los queréis cambiar, ahora si queréis cambiarlo vente con todo para que aquí se disuelva
todo y quedes solamente vos como SER que eres. Vivan vuestra vida feliz, haciendo, es el momento
de que hagáis conscientemente todas las cosas.
Benditos sean, benditos sean todos, mis hermanos míos, enderecen vuestro camino, pues, pero
enderécenlo de verdad, no queréis enderezarlo bajo tu propio engaño, porque entonces nunca
pasará aquello. Porque es a semejanza de cuando os dije aquellas parábolas del que sembraba en
tierra que no era fértil o de aquel que construyó su casa en arenas movedizas, éstas se cayeron. Y
esto pasa en vuestro interno cuando vosotros queréis ser justo cuando vives en la injusticia, es lo
mismo. Entonces cuiden vuestra conciencia, sean conscientes de esta verdad.
Bienaventurados vosotros que estáis aquí, que estás concentrado en esta casa, porque esta casa no es
el templo mayor. Bienaventurado vosotros que estás en este cuerpo, este cuerpo es tu templo y
bienaventurados vosotros SERES encarnados, porque están sabiendo la verdad de vosotros mismos y
porque la estás queriendo ejecutar conscientemente en tu tierra, aquí donde estáis, bienaventurados
sean vosotros, pues, mis bien amados. Así es como vosotros tenéis que convivir contigo mismos, Yo
solo te vengo a hacer consciente, te vengo a hacer consciente de esta verdad tuya que ERES. No te
vengo a juzgar, solo vengo a entregarte lo tuyo, solo vengo a estar contigo como SER que Soy, solo
vengo a decirte y hacerte consciente que vosotros eres un SER que has vivido toda la vida, que eres
eterno y que solamente has hecho diferentes formas, has querido vivir esas formas de vida y las has
vivido.
Benditos sean todos, este es mi regalo, esto es lo que a vosotros os he venido a decirles, os he
venido a recordarles porque este es tu camino, para que vosotros regreses otra vez al Padre. ¿Me



VOS TENÉIS EL PODER, PORQUE ERES EL PODER, SALE EL PODER DE TI, HA SALIDO SIEMPRE Y SIEMPRE HA ESTADO CONTIGO.

Página 5 de 5

entendéis, mis bienes amados? Regreses otra vez al Padre y entonces cuando regreses al Padre ya no
serás hijo, sino te habrás comprendido y conocido que eres el Padre, y como Padre creas hijos e hijos
y esos son tus responsabilidades, porque son tus hijos el odio y tu responsabilidad es cambiarlo,
hacerlo diferente, porque son tus hijos. La prepotencia es tu hija y también la tienes que transformar,
si no queréis que viva así, tenéis que hacerla como vos queréis que viva hoy. Porque es tuya esa
forma, es tuya la pobreza.
Todo fue cambiado, pero no por nadie, nadie lo cambio, vos mismo lo cambiaste y existe todo en
tu vida por ti. Vosotros creaste el odio, la venganza, la desarmonía, la separación, la pobreza y todo
cuanto vosotros sabéis, todo esto es tu creación. ¿O crees como los demás vuestros hermanos que
aquello fue engendrado por otro SER? No, mis bien amados, es tuyo, eres tú el creador y todo son
creadores de su vida, de lo que estén viviendo. Solamente toma esta conciencia y actúa desde esta
conciencia y modifica todo, dale otro modelo como el que vosotros deseas, dale ese modelo,
cámbialo a este modelo y aquello dejará de ser para ser esto que vos queréis.
Yo les envuelvo en esta paz, Yo les envuelvo en este amor, por mientas eres consciente. Y vosotros
haces la paz cuando sientas que eres la paz, das amor cuando sientas que eres amor, la bondad
surgirá cuando sientas que eres la opulencia y todo así saldrá de ti. Mientras que vosotros no podáis
hacer esto, Yo te doy, te envuelvo en cada una de estas cosas, pero no se tarden, no se tarden, no
penséis como tus hermanos piensan: mañana lo haré. Es hoy mismo, es ahora mismo, es hoy,
trabajen constantemente con esta luz que Yo les doy, abríguense con este abrigo que Yo les doy,
coman de ese pan sin levadura, beban de esta agua que es el agua viva de la vida.
Sean nuevos, sean lo que quieren ser hoy, pero sean conscientes de esto para que vosotros ya no
veas tu cuerpo, ya no veas nada afuera, sino solamente te observes tú cómo te desarrollas en este
cuerpo, en esta vida. Así invito a todo SER encarnado, también descarnados a realizar esto
maravilloso en su conciencia, en su vida. Benditos sean todos, mis bien amados, Yo por esta
mentecita esto es lo que Yo les entrego, benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


